

宮城県の皆様へ

東日本大震災10周年を迎えるにあたり、われわれにも何かさせていただければと考え、長年の友人であるジョルジョ・ザニョーニ氏に追悼の演奏を打診したところ、喜んでお手伝いしたいと快諾を受けました。

彼は世界的にも著名なフルート奏者で、イタリアでは至宝と呼ばれており、その彼が3月11日に海に向かって鎮魂のフルート演奏をしてくれれば、犠牲になった方々や現地の皆さまに心の安らぎをお届けできるでしょう。そう考えて、宮城県の方へお話したところ、とんとん拍子で話が進み、この3月に向けて県内での復興応援のコンサート開催や追悼の演奏会などいろいろ準備を進めてまいりました。

ところが、コロナウイルスの感染拡大問題が発生し、イタリア人の入国が難しくなり、ギリギリまで粘った末に、これらの追悼・応援コンサートを断念しました。

しかし、せっかくのご縁ですから、ビデオ映像だけでも届けたいというザニョーニ氏の強い意向で、今回のご案内となりました。

彼のメッセージにもあるように、私どもさわかみオペラ財団では今年の秋口あたりに宮城県でのコンサートを実現させたいと願っています。

2021年2月17日

公益財団法人さわかみオペラ芸術振興財団
理事長 澤上篤人